

## Medienmitteilung

Meiningen, 18. April 2018

### **Schüler des Meininger Henfling-Gymnasiums übernehmen auch 2018 eine Filmpatenschaft beim Kinder-Medien-Festival „Goldener Spatz“**

Schülerinnen und Schüler der Klassen 7/1 und 7/2 des Meininger Henfling-Gymnasiums haben in diesem Jahr die Patenschaft für die deutsche Kino-Produktion „Rock my heart“ übernommen.

Der Kino-Streifen mit Lena Klenke, Emilio Sakraya und Dieter Hallervorden gehört zu den Filmen, die anlässlich des diesjährigen Kinder-Medien-Festivals „Goldener Spatz“ für eine Patenschaft ausgewählt wurden.

*Die 17-jährige Jana (Lena Klenke) hat einen angeborenen Herzfehler. Um dem Schicksal zu trotzen, sucht Jana erst recht jede Herausforderung, stürzt sich in jedes noch so wilde und gefährliche Abenteuer. Das sehen ihre Eltern (Annette Frier und Michael Lott) gar nicht gern und leben erst recht in permanenter Angst um ihre Tochter. Als Jana dem Vollbluthengst Rock My Heart begegnet, ist es Liebe auf den ersten Blick: Das wilde Tier ist wie sie, rebellisch und ungezähmt. Gemeinsam mit Rocks Trainer Paul Brenner (Dieter Hallervorden), der die besondere Bindung zwischen dem Mädchen und dem Pferd sofort erkennt, schmiedet sie den Plan, mit Rock für ein großes Rennen zu trainieren, dank dessen Preisgeld Paul seine Schulden abbezahlen könnte. Dass sie herzkrank ist, verschweigt Jana dem Trainer, denn in der Arbeit mit Rock My Heart hat sie endlich ihre Erfüllung gefunden. Doch wird es ihr gelingen, das schwierige Rennen trotz ihres Handicaps zu meistern? (Auszug aus [filmstarts.de](http://filmstarts.de))*

Seit der Präsentation Anfang April beschäftigen sich die Siebtklässler mit dem Filminhalt und den verschiedenen Möglichkeiten, sich dem Medium „Film“ zu nähern. Gespannt sein darf man auf die Ergebnisse, denn diese werden durch die jungen Filmpaten persönlich zum Festival in Erfurt präsentiert.

In Kürze wird auch das Geheimnis zur diesjährigen Schirmherrschaft gelüftet. In den vergangenen Jahren ist es stets gelungen, renommierte und erfolgreiche junge Schauspielerinnen und Schauspieler nach Südthüringen einzuladen. Zu den Gästen zählten bislang Vivian Hanjohr (2014), Susanne Bormann (2015), Hannes Wegener und Moritz Jahn (2016) und Sylta Fee Wegmann (2017).

Schuldirektor Olaf Petschauer und seine das Projekt begleitenden Pädagogen Ines Hill und Klaus Köhler freuen sich schon auf die vielfältigen Ideen, die die Schülerinnen und Schüler in den folgenden 6 Wochen entwickeln werden.

Vorstandsvorsitzende Marina Heller bestätigte die Tatsache, dass durch die Kooperation von Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen, Rhön-Rennsteig-Sparkasse und dem Henfling-Gymnasium Meiningen der „Goldene Spatz“ nun zum fünften Mal in Südthüringen seine „Film-Heimat“ findet.

Nach dem Festival werden die Ergebnisse am **27. Juni 2018** von den Schülern und ihren Lehrern im Theatermuseum Meiningen öffentlich vorgestellt.

2.825 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus  
Rhön-Rennsteig-Sparkasse  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029  
[Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de](mailto:Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de)